
 

 

ACTA DE REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA 28 DE ENERO DE 2011 de ACLUXEGA 

 

Lugar Asociación de Empresarios del Polígono Industrial do Tambre. Vía 
Edison, 1. Polígono do Tambre. 15890, Santiago de Compostela 

Fecha Viernes, 28 de enero de 2011 - 17h 

Asistentes Manuel López Portela (Enertres) 

Manuel García Álvarez (Magaral Ingeniería) 

Lucía Novelle Varela (Ingeo) 

Juan Antonio Vázquez Ramos (Solargal) 

Pedro Cerezuela Gutiérrez (Golder Associates Ibérica) 

Antonio Sanz González (Pansogal) 

Jacobo Guillén Pérez (Cotisa) 

Alberto Pérez Teijo (Xoula) 

Orden del día 1.- Cuentas anuales. 

2.- Personal propio Acluxega. 

3.- Sede Acluxega. 

4.- Gestión administrativa Acluxega. 

5.- Plan de comunicación. 

6.- Presentación sello de calidad. 

7.- Curso de formación. 

8.- Ruegos y preguntas. 

 

1. Cuentas anuales.  

Se informa a la junta directiva de Acluxega tienen en sus cuenta un saldo  a su favor a 

31 de Diciembre e 2010 de  21.280, 54€. Las cuotas de los socios suman un importe 

de 1.804,51€ mensualmente. 

 

2. Personal propio Acluxega. 

Se acuerda por unanimidad, 8 votos a favor, que es necesario disponer de personal 

propio de Acluxega por lo que se buscará un gerente para la asociación y en un futuro 



 

uno o más becarios. Se estima que el salario bruto que se propondrá para el gerente 

será de 35.000€ anuales. 

 

3. Sede Acluxega. 

El director de la Escuela de Minas de Vigo se puso en contacto con Manuel López 

durante el Congreso de Santiago para ofrecernos su apoyo en lo que necesitásemos 

por lo que se acuerda hablar con la Universidad para ver si se es posible que nos 

cedan un despacho para el futuro gerente de Acluxega.  

 

4. Gestión administrativa de Acluxega. 

Se informa de que la tutela administrativa de Secartys era sólo para el año 2010 por lo 

que se contratará una Gestoría por un coste mensual de unos 250€. 

 

5. Plan de comunicación. 

Se repasan las acciones realizadas durante el 2010 

- Imagen corporativa. Logo, papelería, etc. 

- Página web. Ya está en marcha pero todavía hay que hacer 

modificaciones porque han tenido problemas con la empresa a la 

que se lo habían encargado. 

- Se ha desarrollado un folleto de Información Básica Corporativa 

y se ha enviado a todos los medios de comunicación. 

- Se han realizado dos reuniones para formación de portavoces. 

- Se han realizado varios trabajos desde el gabinete de prensa 

(radio, televisión, etc). 

- Se enviará un boletín electrónico bimestral a los socios. 

- Se han realizado tres cursos de formación para empresas. 

- Queda pendiente la redacción de un informe divulgativo y la 

solicitud de fotos para poner en la web. 

 

6. Presentación Sello de Calidad. 

Se convocará una Asamblea General para anunciar el Sello de Calidad y la decisión 

de contratar personal propio para Acluxega. El orden de las acciones a realizar será: 

- Envío de documentación a los socios. 

- Presentación a los socios en la Asamblea General 

- Presentación a la prensa del Sello de Calidad 
 
 



 

 
7. Curso de formación. 

Se hará un acto de entrega de diplomas de los cursos de  formación 2010 que ha 

impartido  Acluxega en Santiago de Compostela acompañado  de un vino español. Se 

ha solicitado a la Xunta el salón de actos de la EGAP para celebrar este acto el día 18 

de Febrero. Esperamos confirmación de fechas  

8. Ruegos y preguntas. 

- Manuel López pide a los asistentes que revisen la página web y los vídeos que 

aparecen en ella.  

- Manuel López propone hacer unas jornadas divulgativas sobre Energía 

Geotérmica y visitas a instituciones. Como se ha aprobado la contratación de 

personal para Acluxega, en principio estas jornadas serán realizadas por el 

personal que se contrate. 

- Se acuerda por 7 votos a favor y uno en contra que en el año 2011 se realizará 

un curso de formación orientado a instaladores (principalmente parte práctica) 

y un curso de formación orientado a proyectistas (principalmente parte teórica).  

Estos cursos se realizarán durante la semana. 

- Antón Vázquez propone que Acluxega se posicione frente a la Aerotermia y se 

recuerda que ya se le ha presentado nuestra postura a la Xunta de Galicia, 

acordada en la reunión de la junta directiva del día 5 de julio de 2010. 

Se vuelve a recordar que no nos interesa meternos en luchas entre energías 

porque eso sólo puede perjudicarnos. 

- Manuel López y Alberto Pérez comentan el programa GEOTCASA. 

 

 

La asamblea se dio por concluida a las 20:00 del día 28 de enero de 2011. 

 

 

 

Lucía Novelle Varela          Manuel López Portela 

Secretaria General     Presidente 


